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    ATA Nº 020/2014 
                                                                                                                                     
Aos onze dias do mês de agosto do ano de 2014, às 19 horas, na 

Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a Câmara 

Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a presença dos 

Vereadores Paulo G. Koste, como Presidente; Osmar A. Kappler, 
como Vice-Presidente, Cristian A. Prade, como Secretário, Cleber 
Scottá, Henrique Pivatto, Gilmar Dilkin, Rúbia Wünsch, Walmir 
Sebben, e Rogério Engster. Verificado o número regimental, o 

Presidente, em nome de Deus, declarou aberta a Sessão, 

agradecendo a presença de todos. Solicitou de imediato, a leitura 

da ata da Sessão anterior. Depois de lida, a mesma foi colocada 

para apreciação e votação, restando aprovada, por unanimidade. 

Dando prosseguimento, solicitou para que fosse feita a leitura do 

expediente. Expediente do Executivo. Ofícios: Nº 222/14, do 

Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei número 045/14, 

que autoriza o Poder Executivo Municipal, a celebrar Convênio com 

a Associação Ecumênica da Terceira Idade de Roca Sales; nº 

223/14, encaminhando cópia das Leis Municipais números 1.429/14, 

1.430/14, 1.431/14 e 1.432/14, sancionadas no dia 22 de julho de 

2014, e números 1.433/14 e 1.434/14, sancionadas pelo Poder 

Executivo Municipal no dia 30 de julho de 2014. Ofícios números: 

224/14, encaminhando cópia do Convênio nº 012/14, celebrado 

com a Associação Rocasalense de Voleibol – ARV, no dia 22 de 

julho de 2014; 225/14, encaminhando cópia do Convênio nº 013/14, 

celebrado com a Associação Rocasalense de Futebol Amador 

ARFA, no dia 22 de julho de 2014 e nº 226/14, encaminhando cópia 

do Convênio nº 014/14, celebrado com o Coral Ecumênico da 

Terceira Idade Alegria de Viver de Roca Sales, no dia 30 de julho de 

2014. Ofício nº 227/14, do Executivo Municipal, encaminhando 

resposta à indicação nº 052/14, da Vereadora Rúbia Wünsch e ofício 

nº 228/14, encaminhando respostas às indicações números 043/14 e 

050/14, do Vereador Walmir Sebben, e nº 051/14, do Vereador 

Osmar A. Kappler. Expediente do Legislativo: Indicações: nº 055/14 e 

nº 056/14 do Vereador Cristian A.Prade. Requerimentos: Nº 016/14 e 
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nº 017/14 do Vereador Osmar A.Kappler. EXPEDIENTE EXTERNO: Não 

Houve. Com a concordância do Plenário o Projeto de Lei número 

045/14, foi colocado para apreciação e votação. Depois de 

devidamente apreciado, foi votado e aprovado, por unanimidade. 

A seguir, com a concordância do Plenário, o Presidente colocou 

para apreciação e votação os requerimentos: nº 016/14, do 

Vereador Osmar A. Kappler, solicitando ao Executivo Municipal, 

através do Setor Municipal de Fiscalização e Engenharia, para que 

remeta a esta Casa Legislativa, cópia dos Alvarás de Construção, 

relativos às edificações inseridas na área do Corredor Ecológico, do 

Rio Taquarí, na Rua Germano Koste. Requer, ainda, que seja 

apresentada justificativa escrita, relatando se tais Departamentos 

emitem alvarás de contrução em áreas inundáveis, fazendo-se o 

seguinte questionamento: Se é viável exarar o alvará de construção 

em uma área de Preservação Permanente, antropizada, impactada 

e isenta de processos erosivos e inundação? E requerimento n° 

017/14, também do Vereador Osmar A. Kappler, solicitando que 

sejam convidados, para comparecer a uma das Sessões da 

Câmara, no mês de Setembro de 2014, o Gerente da Corsan de 

Encantado, Senhor Nélio João Giovanella, e o Superintendente 

Regional de Bento Gonçalves, a fim de esclarecer fatos 

relacionados ao funcionamento da Corsan no Município de Roca 

Sales. Depois de apreciados, individualmente, os mesmos foram 

colocados para votação, restando aprovados, por unanimidade. 

Com referência ao requerimento n° 017/14, que trata dos Alvarás de 

Fiscalização, o Vereador Osmar A. Kappler solicitou para que o 

Executivo atendesse o seu pedido, o mais breve possível. Dando 

prosseguimento, o Presidente solicitou para que fosse feita a leitura 

das indicações: n° 055/14, do Vereador Cristian A. Prade, que 

solicita que o Poder Executivo Municipal, através do amparo legal, 

avalie a possibilidade de Criar uma Agência de Correio Comunitária 

(AGCs), na localidade de João Abott (Campinhos) e indicação n° 

056/14, também do Vereador, solicitando que o Poder Executivo 

Municipal na medida do possível realize os reparos nos acessos de 

Gilmar e Moisés Lutterbeck, e também na propriedade de Lírio 
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Schuermann, na Linha Garibaldi. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Não 

houve. A seguir, o Presidente parabenizou a Comunidade da Linha 

Júlio de Castilhos pela Festa do dia 10 de agosto. Destacou, ainda, 

a presença dos Vereadores na abertura dos Jogos no Centro Social 

Urbano, convidando-os, da mesma forma, para o encerramento do 

evento, que acontecerá no dia 15 de agosto. Apresentou convite 

para o Baile de Kerb, a ser realizado no Salão da Comunidade 

Evangélica, no dia 16 de agosto. Convidou, também, para 

participar da Festa de São Roque, que ocorre no dia 17 de agosto, 

na Linha Brasil. Comunicou aos colegas, que quando viajarem, com 

despesas pela Câmara, os documentos deverão acompanhar o 

pedido de pagamento, no dia seguinte ao do retorno, que deverá 

ser entregue na Secretaria da Fazenda. Por último, o Presidente, 

informou que ficou decidido, em reunião com o Executivo, que a 

abertura da Semana Farroupilha ocorrerá no dia 15 de setembro, às 

19 horas, o que coincideria com o início da Sessão da Câmara. 

Assim, consultou o Plenário, da possibilidade de antecipar o início da 

Sessão, para às 18 horas e 30 minutos, para que os Vereadores 

conseguissem participar da abertura do evento, o que foi 

acolhido.Considerando a aprovação do Plenário, o Presidente 

determinou que fosse dada a publicidade necessária. Assim, nada 

mais, havendo a se tratar, o Presidente, em nome de Deus, declarou 

encerrada a sessão. Sala das Sessões, 11 de agosto de 2014. Em 

Tempo: Fica registrado que abertura da Semana Farroupilha, 

acontecerá às 19h 30min, e não como constou acima. 

 

   Paulo G. Koste   Cristian A. Prade 

   Presidente     Secretário    


